

Neues Logo, neuer Auftritt – gleiche Werte!

Freie Wählergemeinschaft Lich mit neuem Logo und frischer Außendarstellung

Lich. Die Freie Wählergemeinschaft (FWG) Lich präsentiert sich mit neuem Schwung: Im Zuge einer internen Neuorganisation hat die FWG ein neues Logo und eine überarbeitete Außendarstellung vorgestellt. Ziel ist es, das klare Profil der unabhängigen Wählergemeinschaft zu stärken und Verwechslungen mit anderen Gruppierungen der Freien Wähler zu vermeiden.

„Wir haben ein sichtbares Zeichen gesetzt – für Eigenständigkeit, Offenheit und eine moderne politische Kultur“, erklärt Sascha Ott, 1. Vorsitzende der Freien Wähler FWG Lich. „Das neue Design stehe für Transparenz, Bürgernähe und den gemeinsamen Blick nach vorn.“

Neben dem frischen Erscheinungsbild wird die FWG in Lich künftig auch ihre Öffentlichkeitsarbeit ausbauen und den Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern intensivieren. „Ein neues Logo ist mehr als ein grafisches Symbol – es steht für Aufbruch und Zusammenhalt“, so Josef Benner, Fraktionsvorsitzender der Freien Wähler FWG Lich.

Die Freie Wählergemeinschaft Lich lädt alle Interessierten, die sich unabhängig von Parteibindungen in die lokale Politik einbringen wollen, ein mit ihr die Zukunft der Stadt aktiv mitzugestalten.

